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平 成 ２ ８ 年 第 １ １ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２８年９月１日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午前１０時００分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 中村教育委員 須田教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業予定

・ 8/15 第 10 回教育委員会 ・ 9/1 第 11 回教育委員会

・ 8/17 決算審査報告会 ・ 9/1 自然教室（小学５年生）（～ 9/2）

・ 8/18 中国五県町村教育長研修会（～ 8/19） ・ 9/4 日野郡小学校ＰＴＡソフトバレー大会

・ 8/19 とっとり語りべフェスティバル ・ 9/5 教育実習（～ 9/16）

・ 8/19 総合戦略第三者評価委員会 ・ 9/6 マナーアップ運動（～ 9/9）

・ 8/24 日南町戦没者追悼式 ・ 9/7 ９月定例議会（～ 9/30）

・ 8/27 日南町ジュニアソフトテニス選手権大会 ・ 9/9 京都大学院生留学生交流（～ 9/16）

・ 8/27 県民スポレク祭（小学生水泳） ・ 9/10 日南中学校体育祭

・ 8/28 鳥取県青少年郷土芸能の祭典 ・ 9/11 福田幸広動物写真展最終日

・ 8/28 食のバザール、水と森のウォーキング ・ 9/15 議会決算審査特別委員会

・ 8/31 家庭地域連携推進部会 ・ 9/15 社会体育施設検討会

・ 8/31 美術館について語り合うキャラバン ・ 9/20 西部地区中学校駅伝競走大会

・ 9/22 ソフトテニストップアスリート講習会（日野町）

・ 9/23 日南町ゆかりの文学者たち

日南町美術館自慢のコレクション展（～ 10/16）

・ 9/24 保育園運動会（にちなん保育園、石見保育園）

・ 9/25 日南町総合防災訓練

・ 9/27 第２回ふる里まつり実行委員会
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報告事項

○事業予定 ○事業予定

・ 9/27 西部地区英語弁論大会（中学校） ・ 10/21 第 60 回鳥取県美術展覧会（～ 10/30）

・ 9/27 日野郡陸上大会（小学校） ・ 10/22 ふる里まつり、食のバザール（～ 10/23）

・ 10/1 池田亀鑑賞授賞式 ・ 10/22 中学校ステージ発表

・ 10/1 山の上保育園運動会 ・ 10/22 県民スポレク祭（～ 10/23）

・ 10/3 西部町村教育委員会広域事業研修会 ・ 10/23 日南町駅伝競走大会

・ 10/5 鳥取県巣箱コンクール ・ 10/26 小学校マラソン大会

・ 10/6 教育懇話会 ・ 10/27 鳥取県町村教育長研修会（～ 10/28）

・ 10/6 第 12 回教育委員会 ・ 11/17 市町村教育委員会研究協議会（高知県）

・ 10/10 ファミリー健康体力測定会 ・ 11/19 小学校学習発表会

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第１１回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、中村委員です。

日程第１ 日程第 1 議案第３５号 臨時的任用職員の任用について。平成２８年度臨時的任用職員の任用につい

議案第３５号 て、次のとおり承認を求めるものです。学校図書館司書に後藤華子さん。任用期間は、平成２８年８月

臨 時 的 任 用 職 ２５日から平成２９年３月３１日まで。臨時職員で新規です。事後になりますがご理解ご承認をお願い

員 の 任 用 に つ します。学校支援コーディネーターに中村秀代さん。任用期間は、平成２８年９月１日から平成２９年

いて ３月３１日まで。非常勤職員で継続です。２名について承認をお願いします。

議案第３５号について承認してよろしいか。

委員 承認する。
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教育長 議案第３５号について承認されました。

報告 平成２７年度決算に基づく監査委員の意見書について。これは、今度の決算議会で述べられるものです。

※資料により説明。

文化センターの指定管理について、指定管理者への委託ではあるが、文化・芸術の面について、より町

がイニシアチブを取る必要があるのではないか、との意見がありました。年度内の事業方針等は協議を

して決めていますが、文化・芸術の面では指定管理者の能力は高く、町として図書館や美術館を含め積

極的に文化センター事業のＰＲ、情報発信を進めていきます。

文化センター内のいなかのパン屋さんについて。８月２８日で営業を終えられました。経過について事

務局から報告します。

事務局 いなかのパン屋さんは、８月２８日の営業をもって閉店されました。片付け等がありますので、９月１

５日に退去されます。昨日の指名審査委員会で新たに入居される方を募集することになりました。９月

１日から９月１６日までの募集期間の予定です。営業時間は、文化センターの開館時間に合わせていた

だきたいということです。

委員 教育委員会が中心になって行うのですか。

事務局 町の施設として文化センター全体を教育委員会が管理ということです。

委員 充てはありますか。

事務局 ありませんが、町内に限らず広く募集します。月額使用料は 50,000 円で電気、水道、下水道料金も含ま

れています。希望としては、 10 月１日から出店されるように考えています。

教育長 全国学力学習状況調査について。現在、公表周知が延期になっています。現在の状況について事務局か

ら報告します。

事務局 本来、８月２５日に公表予定になっていましたが、学力調査ではなく学習状況を調べる方で集計漏れが

あったということで公表が延びています。本日の学力調査の資料は変更ありません。

※資料により学力調査について説明。小学校、中学校の学力調査が始まって以降の全国平均との正答率

との差をグラフで表しています。ここ２～３年、全国平均に近づきつつあります。次は、正答数と正答

率を全国と比較しているものです。正答数でみると全国とそんなに差がある状況ではありません。１問

未満の差です。３枚目からは各問題ごとの正答率を載せています。学力調査については、今度の懇話会
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で各学校から分析・対策も出していただいて協議するように予定しています。詳しくは、その場で協議

できたらと思います。

教育長 決して良い状況ではありませんが、全国平均に近づいている状況にあります。さらに努力が必要と考え

ています。

委員 この資料は向こうが作ってくるのですか。

事務局 全国との差あたりは、事務局で作成しています。懇話会では、もう少し詳しいものと、質問紙の状況も

お伝えしたいと思います。

教育長 市町村教育委員会研究協議会、第２ブロックの出欠について。なるべく早く取りまとめて準備をしたい

と思いますので、ご回答をお願いします。

９月議会が始まります。補正予算は前回申し上げた通り、スポーツ少年団派遣費と給与費を上程します。

その他 次回、教育委員会は、１０月６日（木）午後１時３０分から中学校で行う教育懇話会の後で開催したい

と思います。

以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


